



COPPPAL respalda diálogo Guyana-Venezuela para solucionar conflicto territorial

La Conferencia Permanente de Partidos Políticos de América Latina y el Caribe (COPPPAL), organismo internacional conformado por más de 71 partidos políticos de 30 países, entre los que se incluye el Partido Revolucionario Institucional (PRI) brindó su apoyo al diálogo entre Guyana y Venezuela para resolver sus diferencias en relación al territorio del Esequibo. Alejandro Moreno, presidente nacional del PRI y también de la COPPPAL, pidió que se opte por el diálogo para solucionar conflictos y asegurar la paz entre las naciones latinoamericanas.

<https://www.elheraldodetabasco.com.mx/mexico/politica/copppal-respalda-dialogo-guyana-venezuela-para-solucionar-conflicto-territorial-11147705.html>